
本报7月11日讯(见习记者 杨
青) 7月11日，记者在京博控股公
司见到了一面形式新颖的“高管改
善墙”，这不仅让职工清晰地了解到
了公司高管的具体工作和业务动
向，更感受到了公司的真挚关怀，可
以说心里一片“清凉”。

7月11日，当记者走进京博控股
股份有限公司办公楼时，一层大厅
左侧的一个大大“京博控股高管改
善墙”立刻映入眼帘。记者注意到这
面墙上贴着公司十多位高层管理人
员提出的6、7月份期间对公司的改
善计划，包括改善项目、预期结果、
实际改善行动、完成情况等4栏，改
善项目从生产技术、公司设施到职
工的工作、生活，无所不包。

高管卞林溪在6月份提到，进入
夏季，蚊虫过多，同时，灰尘杂物也
会进入办公楼内，因此提出“生态办
公楼纱窗改善”项目，此项目现已完
成，记者在办公楼外看到，各个楼层
窗户已经加设了纱窗，更趋实用化。

高管周志峰在7月份改善计划里提
出“单身员工交友平台”项目，通过
开展与县教育局共同对接，组织公
司优秀单身员工与教育系统单身员
工进行外出拓展交友活动，有效解
决公司单身员工找对象难的现状，
项目计划7月份完成。

公司品牌与战略合作部刘爱蓉
部长告诉记者，这面“改善墙”是两
个月前建立的，每月公司高层管理
人员都会制定一个改善计划，公示
在墙上，让大家监督完成。

据了解，这面改善墙其实并不列
入高层管理人员的绩效合约，都是他
们主动地去发现问题、采取措施进行
改善。公司内部一直奉行马韵升董事
长的一句话“我们永远是最差的，我们
永远不满足现状！”“高管改善墙”的建
立，在公司职工中反响良好。“我们不
仅能更清楚了解公司的动向，也真切
感受到了公司对我们的关怀，工作也
更有干劲啦！”一位职员对“高管改善
墙”赞不绝口。

高层领导想做啥，职工心里都明白

京博“高管改善墙”清凉员工心
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空地成“垃圾场”，居民嫌熏得慌
黄二渤十九附近有人半夜倾倒、焚烧垃圾，相关部门表示会尽快处理

建筑垃圾堆积
机动车道“挨挤”

本报7月11日讯(记者 李运恒 张爽)

“道路西侧非机动车道一直堆积着一些建筑
垃圾，咋一直没人处理？从那经过太不方便
了！”一位市民告诉记者，在黄河八路渤海一
路交叉口附近，一些建筑垃圾已经堆积了数
天。随后，市东街道办事处的一位工作人员
表示，建筑垃圾是用来填满附近沟渠的，会
尽快移走。

9日上午，记者来到黄河八路渤海一路
交叉口，现场看到不少建筑垃圾堆积在渤
海一路西侧的非机动车道，一眼望去，足足
有40米的距离，不少在此经过的电动车和
自行车只能抢占机动车道。“这些建筑垃圾
在这里已经十多天了吧，也一直没见有人
来处理，而且这些建筑垃圾太多了，挡了车
道，每次路过这里都很不方便。最近雨水
多，一些建筑垃圾上甚至已经开始长草
了。”一位附近经过的市民说，希望有人来
处理一下这些建筑垃圾。

随后，记者联系了滨城区环卫处，一位
工作人员称，这个路段堆积的建筑垃圾是
附近村子里的，之前已经发现，已经催促他
们尽快解决。而市东街道办事处一位姓赵
的工作人员则表示，建筑垃圾是附近屈家
村用于填满渤海一路西侧的沟渠用的工程
用土，并表示会尽快督促施工人员把这些
建筑垃圾移走，避免给行人造成不便。

垃圾焚烧后留下的痕迹清
晰可见。

本报见习记者 刘涛 摄

城市环境卫生是市民普
遍关心的话题,一定程度上反
映着一座城市的文明程度,时
隐时现的垃圾死角不但给城
市环境抹了黑,更给市民生活

带来种种不便,尤其是在蚊蝇容易滋生的夏季。将清理垃圾
死角作为一项重要内容的城乡环卫一体化工作于2011年在
滨州市正式推行,市委市政府在2012年将其列为全市民心
工程。目前,城乡环卫一体化工作有序进行,成效显而易见。
然而,推行过程中也不可避免地遇到了不少难题和困惑,尤
其体现在垃圾死角问题处理上。

垃圾焚烧后留下的痕迹清晰可见。 本报见习记者 刘涛 摄

本报7月11日讯(见习记者
刘涛) 南街村位于黄河二路

渤海十九路天阳小区西侧，去
年拆迁后成为一片空地。现在
这片区域却变成了一个无人管
理的“垃圾场”，垃圾场里的废弃
物不仅破坏了环境还影响了附
近小区居民的生活。

记者沿着天阳小区北面的
公路一直往西走，走了大约有
五六十米后，一条向南的小道
出现在眼前，这条小道就是通
往“垃圾场”的路。记者顺着这条
小道往里走，在现场能看到村
里的房屋被拆后留下的痕迹，
砖块瓦砾随处可见。记者顺道
右拐直走，发现沿途堆了好多
白色鸡毛，下雨之后，鸡毛开始

腐烂，散发出阵阵难闻的气味。
现场还有不少建筑垃圾和生活
垃圾，有的已被焚烧，有的还留
在原地，有的地方还能清晰地
看到垃圾被焚烧后遗留下的黑
色痕迹。

“这里经常烧垃圾，也没人
管。”天阳小区居民张女士说。
11日上午，记者来到天阳小区，
一说起小区旁边的“垃圾场”，
居民顿时炸开了锅，你一言我
一语地向记者诉说着。“这里隔
几天就烧一次垃圾，而且都是
在天快黑的时候烧，从楼上就
能看到垃圾燃烧时所散发的浓
烟。”小区居民张先生说，“垃圾
燃烧时所散发的气味太大，晚
上都不敢开窗。”

天阳小区部分居民告诉记
者，这个“垃圾场”所在的位置原
先是南街村，自从去年南街村
被拆迁之后，几乎每天都有人
开着车来这里倒垃圾，晚上还
有人焚烧垃圾，这些垃圾到底
从哪里来，小区居民并不清楚。

11日下午，记者拨打了该
处所在的滨州经济开发区杜店
街道办事处的电话，胡姓工作
人员表示，将尽快联合其他部
门处理此事。随后记者又拨打
了经济开发区公用事业管理局
环卫科的电话，环卫科孝主任
表示，将尽快把垃圾处理掉。记
者又接通了经济开发区公用事
业执法分局的电话，沈主任表
示，最近两天将去查看一下。
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